
Сохраним ли мы наш единственный садик ДОУ № 568 ? 

   Слово «реформирование» не воспринимается иначе, как ухудшение 

положения для нас. Реформирование системы здравоохранения привело к 

тяжелейшей ситуации с нашей поликлиникой. И вот теперь садик. 

    В 90-х по Постановлению Правительства РФ все объекты социальной 

сферы предписывалось передать в муниципальную собственность. Из трех 

наших садиков 2 были переданы, а ДОУ № 568 удалось сохранить, благодаря 

обращению Председателя УрО РАН ( Черешнева В.А.) и профсоюза к 

Губернатору Свердловской области (Росселю Э.Э.). В то время проблемы с 

местами в садик не возникало, поскольку наблюдался мощный отток 

молодых ученых из Академии наук. Теперь обстановка изменилась. В 

микрорайоне «Академический» наши сотрудники получили более 200 

служебных квартир, заселен 100 квартирный дом молодыми учеными и сразу 

возникла очередь на места в садик. Кроме того, в микрорайоне идет мощное 

жилищное строительство и потребность в садиках превышает предложение. 

     В этой ситуации 5 июля 2016 г. от Заместителя Председателя 

Правительства РФ А. Дворковича поступает распоряжение Руководителю 

ФАНО М.М. Котюкову: Проработать вопрос передачи в ведение субъектов 

Российской Федерации подведомственных ФАНО России учреждений 

дошкольного образования и внешкольного образования. В нашем случае речь 

идет о ДОУ № 568. 

    В детском садике прошло собрание трудового коллектива, на котором 

было высказано пожелание остаться в системе ФАНО и обратиться за 

поддержкой в Территориальную организацию профсоюза РАН , тем более 

что весь коллектив садика является членами нашего профсоюза. 

    Ситуация усугубляется тем, что более трети сотрудников садика (23 

человека) получили служебное жилье, либо проживают в нашем общежитии. 

Согласно закона о «Служебном жилье», в случае передачи садика в 

муниципалитет, они теряют право проживать в служебном жилье, 

принадлежащем ФАНО, и могут оказаться на улице. 

   07.09.2016 г. на заседании Совета профсоюза единогласно принято решение 

обратиться к Руководителю Территориального Управления ФАНО 

Манжурову И.Л.  с просьбой сделать все возможное чтобы сохранить садик и 

не лишать жилья сотрудников садика. Аналогичное обращение Манжурову 

И.Л. направил и Совет молодых ученых УрО РАН. 
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Руководителю территориального управления ФАНО 

МАНЖУРОВУ И.Л. 

Глубокоуважаемый  Игорь Леонидович! 

Сотрудникам институтов и молодым ученым стало известно поручение 

Заместителя Председателя Правительства РФ Дворковича А.В. о передаче  

дошкольных образовательных учреждений, подведомственных ФАНО в 

ведение субъектов Российской Федерации. В Екатеринбурге таким 

учреждением является ДОУ № 568.    

Сотрудники и молодые ученые Уральского отделения обращаются в 

наш профсоюз, озабоченные складывающейся ситуацией. В последние годы 

в г. Екатеринбурге пытаются решить проблему с многотысячной очередью в 

детские сады. В некоторых районах города, она успешно решена. Но в 

микрорайоне «Академический» быстро нарастает жилищное строительство, 

что приводит к катастрофической нехватке мест в дошкольных 

образовательных учреждениях. В данном микрорайоне в 2016 году был 

заселен дом для молодых ученых. ДОУ № 568 находится в шаговой 

доступности, и на сегодняшний день появилась очередь из детей молодых 

ученых, желающих попасть в наш детский сад. Передача ДОУ № 568 в 

муниципальное образование приведет к полной невозможности попадания 

детей наших сотрудников в ДОУ, и как следствие разрушит сформированную 

за многие годы уникальную научную атмосферу взаимодействия детей, 

родителей-ученых и коллектива детского сада. 

Также напоминаем Вам, что в 2009 году в детском саду образована 

первичная профсоюзная организация со 100% численностью. А благодаря 

тесному взаимодействию Уральского ТУ ФАНО, Президиума УрО РАН и 



Профсоюза РАН треть сотрудников ДОУ получили служебное жилье. При 

передаче в Муниципалитет сотрудники с семьями окажутся на улице.       

Совет профсоюза обращается к Вам с просьбой сделать все возможное 

по сохранению ДОУ №568 в ведение Уральского территориального 

управления ФАНО.  

Председатель  Совета профсоюза  ЕТОПР РАН                          /Козлова И.А./  

 

 


